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■「ごあいさつ」 

 

勿来高等学校長 木村 敏明 
 

 本年、４月１日に勿来高等学校の校長

として着任しました木村敏明です。四倉

高校よりまいりました。勿来高校におき

ましても誠心誠意努力する所存でござい

ますので、ご指導・ご鞭撻のほどよろし

くお願い申し上げます。 

 本校は今年、創立７１年目を迎えまし

た。これまで本校を見守り、支え続けて

下さった地域の方々や同窓生を始め、保

護者の皆様方には、この場をお借りして

厚く御礼申し上げます。昨年度の創立７

０周年記念諸行事におきましては、様々

な形でのご支援ご協力を賜りました。お

陰様をもちまして滞りなく行事を行うこ

とができました。現在は、支援金を基に

同窓会館の改修工事を行っているところ

です。 

 さて、４月９日の始業式、１０日の入

学式で本年度がはじまりました。新しく

５５名の１年生が入学し、本年度は全校

生１４８名で教育活動が行われておりま

す。年度始め、欠席者や保健室利用者も

少なく、順調なスタートを切ることがで

きております。生徒の夢や希望、そして

進路目標の達成を目指す教育をこれから

展開して行きたいと考えております。本

校は校是を「知性と自律」としておりま

すが、高等学校を学校教育の出口と認識

し社会で活躍できる人材として輩出でき

るよう、教職員一丸となって、きめ細か

な教育実践に努めてまいります。生徒に

は「受」の字に手を加え、「授」けること

のできる「人材」となるよう先日話をし

ました。学校としても一人一人の自立支

援を充実させてまいります。皆様におか

れましては、「親」の字が示すように木の

上に立って見守ってくださるようお願い

申し上げます。 

 本校に併設されいる「いわき支援学校

くぼた校」とは、様々な交流行事をとお

して、お互いに高め合うことができるよ

うになってきました。今年度も、１年生

の共生プログラム、全校生の避難訓練・

大運動会、各教科ごとの合同授業などを

計画しています。今後とも「地域で共に

学び、共に生きる」というインクルーシ

ブ教育の実際の展開を勿来の地で行って

まいります。 

 最後に、これからの学校は、地域に開

かれた存在になっていかなければなりま

共に学ぼう 未来に向かって 
勿来高だより 



せん。保護者の皆様や地域の方々とのつ

ながりを一層緊密にしていくことが不可

欠であると考えております。地域あって

の本校であり、本校も常に地域を意識し

お互い支え合うことができるよう努力し

てまいります。今後とも、勿来高等学校

の様々な行事のお知らせを「勿来高だよ

り」で発信して参りますので、本校の教

育活動に一層のご理解とご支援を賜りま

すようお願い申し上げます。 

 

■平成３０年度 勿来高等学校 入学式

が挙行されました 

 

４月１０日（火）に平成３０年度入学

式が本校第二体育館にて、鳥居作弥県議

会議員をはじめ、多くのご来賓の方々を

迎え厳粛に挙行されました。 

男子２５名、女子３０名計５５名の新

入生一人ひとりが担任より呼名され、校

長より入学が許可されました。 

木村敏明校長は式辞の中で、「校是にも

あるように自律した人間に成長し、３年

間充実した生活を過ごして欲しい。」と述

べられました。その後、鳥居作弥県議会

議員、浅井正春 PTA 会長、佐藤義人体育

文化後援会長、金成武夫同窓会長よりご

祝辞をいただきました。 

新入生の代表として、工藤美咲さんが

「本校の伝統と校是を重んじ、勉学にス

ポーツに精一杯努力することを誓いま

す。」と宣誓しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

■春の全国交通安全運動 交通安全キャ

ンペーンに参加しました 

 

 ４月１３日（金）、マルト窪田店にて行

われました春の全国交通安全運動 交通

安全キャンペーンに参加して参りました。 

ボランティアで集まった生徒たちが、ラ

イト付きのボールペンを配りながら、交

通安全の呼びかけを行いました。今年度

初めての活動でしたが、生徒は積極的に

行動していました。また、いわき支援く

ぼた校の生徒も一緒に活動しました。 

今回の活動が、地域住民の皆さんの事

故防止につながることを期待しています。 

本校は、地域安全協力隊の活動をとお

して、地域の安全を担う中核として活動

してまいります。 

 

 

 

 


